



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Avenir des commissions scolaires

Le ministre Blais n'a pas dissipé les doutes

Amos, le 18 septembre 2015 – Le député d'Abitibi-Ouest et vice-président de l'Assemblée nationale, M. François Gendron, est soulagé d'entendre le ministre de l'Éducation, François Blais, changer son fusil d'épaule et écarter la fusion forcée des commissions scolaires. Il craint toutefois que cette annonce ait peut-être comme objectif de détourner l'attention des coupes et des impacts réels sur la réussite des élèves.

« Plutôt enfermé dans sa logique comptable, le gouvernement libéral promettait pourtant des économies. Voilà maintenant que le ministre se rend aux arguments des intervenants du milieu de l'éducation et admet que les regroupements n'occasionneraient que peu ou pas de gains financiers », a déclaré le député d'Abitibi-Ouest. Maintenant que ce plan semble être derrière eux, le doyen de l'Assemblée nationale souhaite que l'on s'occupe enfin de la réussite éducative de nos enfants avec les ressources requises et nécessaires.

Par ailleurs, François Gendron félicite les enseignants, les parents et les directions d'écoles qui se mobilisent actuellement pour protéger l'instruction publique. Il souhaite que le gouvernement entende le cri d'alarme lancé par les familles québécoises. *« Il n'y a plus de doute, les coupes en éducation font mal et les impacts à long terme seront désastreux. N'oublions pas que l'éducation est le meilleur des investissements pour une société moderne. Le gouvernement ne peut pas à la fois parler de priorité nationale et agir comme il le fait »,* a conclu le député d'Abitibi-Ouest.

– 30 –

Source :

Mathieu Proulx
Attaché de presse de François Gendron
819 444-5007
258, 2e Rue Est, La Sarre, Québec, J9Z 2H2, Canada